THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 REPORT

BE THE INSPIRATION インスピレーションになろう

2018-2019年度 国際ロータリー会長 バリー・ラシン



2018-2019年度 会長: 槇野智之 幹事: 石川一郎 クラブ会報委員長: 服部雅紀 創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30 例会場/ホテルナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551 事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2018 August 22

■ 2018 ~ 2019 年度方針 ロータリー友情を育み、絆を深めよう

NO.7

例会報告

- ●第2233回例会 平成30年8月22日(水) 晴
- ●8月は会員増強・新クラブ結成推進月間
- ●ロータリーソング 手に手つないで
- **●出席報告** 会員 ⁸⁶ 名中 出席58名

出席率75.32% 修正出席率86.67% (8月1日分) 修正出席率81.82% (8月8日分)

●ビジター紹介

佐藤慎一郎名古屋名東RC会長・伊藤友司幹事

●ゲスト紹介

・ゲストスピーカー 可ん寅 代表取締役 鈴木謙一郎氏 (名古屋中RC、西名古屋分区分区副幹事)

●ニコボックス

「名古屋名東RCの佐藤と伊藤です。今日はオジャマ して勉強させていただきます。よろしくお願いし ます。」

名古屋名東RC 佐藤慎一郎会長、伊藤友司幹事「今日卓話をお願いしました可ん寅の鈴木謙一郎さんを宜しくお願いします。」 浅野 洋君「100%出席の表彰をして頂きありがとうございました。」 小栗正章君「ソングリーダー委員の皆様、教授のお二方練習お

疲れ様でした。又、9月ガバナー訪問に因んで歌

の練習行いたいと思います。参加宜しくお願い致 します。」 内間三好君

「仕事で上海へ行って来ました。なんと上海の方がすずしい30年通っておりますがこんな事は初めてです。皆様でご自愛を」 加藤一郎君「全席指定で観る!世界最高峰の水上花火 名古屋

港環境保全チャリティイベント名港水上芸術花火2018が10月13日(土) に開催いたします。昨年以上の驚きと感動を提供できると確信しております。企業協賛していただける方、又、プライベートでチケットが欲しい方は申し付けていただければ手配させていただきます。宜しくお願い申し上げます。」 二村伝治君

「7月25日澤田文雄地区会員増強委員長(豊田RC) より卓話のお返し」

本日のニコボックス 7件 39,000円 累 計 52件 343,000円

石川一郎幹事報告

▽当クラブ行事予定

- ・8月29日(水) 例会終了後、理事会を開催致します。 ※理事及び役員のご出席をお願い致します。
- ・9月12日(水) ガバナー補佐訪問日です。
 - ※例会終了後、ガバナー補佐を交えてクラブ アッセンブリーを開催致します。
 - ※理事及び役員、各委員長、新入社員のご出席を お願い致します。委員長ご欠席の場合は代理 の方のご出席をお願い致します。
 - ※本日、クラブアッセンブリーのご案内を配布 しております。
 - ※出席義務者以外で地区大会に参加ご希望の方は、8月29日(水)までに名古屋和合RC事務局までお問い合わせください。

※本日、名古屋和合ロータリークラブのホームページの I Dとパスワードを配布しております。(8月23日より変更)

植野智之会長挨拶

『大統領とゴルフ』

今日はアメリカ大統領とゴルフについてお話しし ます。

まずは44代大統領バラク・フセイン・オバマ2世。 彼はハワイ出身で米国史上初のアフリカ系米国人で す。彼は休暇中、いつも『ゴルフ・バケーション』 であったことは有名です。就任当時のHCは『17』だっ たのが任期終了時にはHC『13』にまで腕を上げたの です。

そして最初にゴルフをした大統領は27代大統領 ウィリアム・ハワード・タフトという人です。

19世紀末頃、スコットランドからアメリカにゴルフが伝わり、第1回全米オープンが開催されたのが1895年です。ちょうどこの頃全米オープンを観て、きっと刺激を受けたのでしょう。

続く28代大統領トーマス・ウッドロウ・ウィルソン。この人は神父の子として産まれ、大統領になる前には名門プリンストン大学の学長でした。が、彼は任期中に合計1,000ラウンド以上ゴルフをしていたそうです。その結果なのか(?)彼はノーベル平和賞を受賞しています。

では、歴代大統領の中で実力No.1は・・・。 意外にも35代大統領ジョン・フィッツジェラルド・ケネディなのです。ゴルフは高校の時から本格的に始め、ハーバード大学でさらに腕を磨き、その実力はスクラッチプレイヤーでした。しかし前任者のドワイト・デヴィッド・アイゼンハワーが大のゴルフ好きという事であえて政治的に彼を否定せざるを得なくなり、ケネディーからゴルフのイメージは消されてしまいました。

そして最もゴルフを愛した大統領はこのアイゼンハワーでした。時のヒーロー、A・パーマーの大ファンで、ゴルフをアメリカの国民的スポーツにした立役者でもありました。任期中、合計800ラウンドをこなし、大統領の報務室はスパイクの跡だらけ。挙句の果てにはホワイトハウスの庭にパッティンググリーンまで造ってしまいました。アメリカには『ゴ

ルフをしない候補者は大統領戦に勝てない!』というジンクスがあるそうですが先の選挙でそれがまさしく立証されてしまいました。

それにしてもアメリカ国民のゴルフに対しての理解の深さと、アメリカ大統領はこんなにもゴルフばかりしていたのかと日本とのあまりの違いに驚くばかりです。

卓 話

可ん寅の歴史

可ん寅 代表取締役 鈴 木 謙一郎 (名古屋中RC・西名古屋分区分区副幹事)



私ども可ん寅は昭和九年に創業し、ほどなくして名古屋初の「ふく料理店」として開店致しました。以来、福を呼び込む「ふく」にこだわってまいりました。専門店ならではの天然物のとらふくにこだわり、夏の鱧料理、季節の会席料理もお楽しみいた

だけたらと思います。

大切な方と心温まるお時間をお過ごしいただけますよう一品一品に心を込めておもてなしをさせていただきます。



例会	月日	今後の予定
第2234回	8. 29	会員 内間三好青少年奉仕委員長 中川信治会場運営委員長 山本秀樹プログラム委員長 「新年度 各委員会方針発表」
第2235回	9. 5	相続診断士 エグゼクティブライフパートナー 野田巨樹氏「95%あの社長が 聞いていない!という話」
第2236回	9. 12	長瀬輝代之東名古屋分区 ガバナー補佐 訪問日
第2237回	9. 19	名古屋テレビ塔㈱ 取締役社長 大澤和宏氏 「久屋大通公園の再生計画」

○このウィクリーは再生紙を使用しております。